

L'Alsace juin 2008

## Coopération Rapprochement entre l'Alsace et la Basse-Autriche



A l'image d'Erwin Pröll et Charles Buttner (à droite), l'Alsace et la Basse-Autriche soignent leurs relations. Photo C.T.

À l'occasion d'une visite en Autriche d'une délégation du conseil général du Haut-Rhin, le président Charles Buttner et Erwin Pröll, gouverneur du land de Basse-Autriche, ont signé un accord de coopération entre les deux collectivités, en matière de tourisme, d'environnement, de santé et d'action sociale. Trois projets sont déjà à l'ordre du jour, notamment la création d'un complexe hôtelier haut de gamme autour du vin, à Voegtlinshoffen. Estimé à 23 M€, le projet, confié à l'architecte Steven Holl, comprend un hôtel de 80 chambres et 20 suites, un centre de vinothérapie et une vinothèque régionale. Deux autres projets sont à l'étude : l'installation dans le Sundgau d'une clinique dédiée aux maladies psychosomatiques, et la création d'un complexe thermal pour le groupe Vamed.